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F R A G E S T U N D E 
 

an Bürgermeisterin 

Elke Kahr 
am 19.09.2024 

 
Betreff: Schadenersatz Unterführung Josef-Huber-Gasse 
 

 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Elke Kahr! 
 
 
Immer wieder durften wir in den letzten Monaten und Jahren die 
Unterführung Josef-Huber-Gasse ansprechen. Ich habe zuletzt im 
Gemeinderat am 4.7. nach der Südbahnstraße Neu gefragt, die wir heute 
beschließen dürfen. Aus den Medien ist dazu zu vernehmen, dass es seitens 
der Koalition noch immer keine Entscheidung gibt, ob die Unterführung 
Josef-Huber-Gasse gebaut wird. Gleichzeitig liest der aufmerksame 
Beobachter von möglichen Schadenersatzforderungen, die auf Grund der 
Untätigkeit auf die Grazerinnen und Grazer zukommen könnten.  
 
 
Deshalb stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Bürgermeisterin folgende  
 

Frage: 
 
„Gibt es seitens der Präsidialabteilung Schätzungen und Vorbereitungen für 
etwaige Schadenersatzforderungen? 
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